

Circular 1076-2020

Por México

La Jefa de Gobierno Dra. Claudia Sheinbaum, advierte sanciones a empresas por despidos o que no paguen salario a sus trabajadores durante la pandemia en la Ciudad de México.

Hay empresas chicas y medianas a las que les es imposible no suspender labores y mas imposible aun seguir pagando salarios y también existe empresas grandes que tampoco lo pueden hacer.

Recordemos que nadie esta obligado a lo imposible.

Los Trabajadores, Sindicatos y patrones deberán convenir la mejor forma para evitar en lo que sea posible, la perdida de empleos que son los que nos harán falta para echar a andar el aparato productivo del país.

Unámonos en un Acuerdo por México